
Promeneurs du Parc Bertrand 
et habitants du quartier de Champel 

 
Cautionnez-vous les abattages annoncés de 25 arbres de 
plus dans ce parc ? 
 
L’explication des autorités sur la nécessité d’une telle ampleur 
d’abattage d’arbres n’est plus crédible!  
 
Nous demandons de connaître la planification, les preuves, les 
études d’expertises justifiant ces abattages. En 2009 des 
abattages importants ont déjà eu lieu dans ce parc. Pourquoi la 
politique de l’Etat ne consiste-t-elle qu’à abattre et non pas à 
soigner nos arbres soi-disant malades ? Si nous sommes 
capables d’arroser les pelouses, pourquoi ne pas arroser nos 
arbres ? Notre patrimoine arboré serait-il moins important que 
l’herbe que nous foulons sous nos pieds? 
 
Contactez-nous et joignez-vous à notre association 
« SAUVONS NOS ARBRES » afin de lutter ensemble contre 
cette politique de prédation et de coupes à outrance perpétrée 
non seulement dans nos villes, mais aussi à la campagne dans 
nos bosquets (bois), nos forêts et le long de nos cours d’eau.  
 
Montrons aux autorités que nous ne sommes pas d’accord 
avec leur politique et exigeons de leur part un retour au respect 
de la nature et des êtres vivants qui la peuplent.  
 
 
SAUVONS NOS ARBRES ! 
Case postale 6518 
1211 Genève 6       Email : info@sauvonsnosarbres.ch 
Tél : 022 347 51 46      Site : www.sauvonsnosarbres.ch 


